

Kebijakan Cookie

Kebijakan Cookie ini dirancang untuk memberi tahu Anda mengenai praktik kami terkait pengumpulan informasi melalui cookie dan teknologi pelacakan lainnya (seperti gif, web beacon, dll.).

Fungsi-fungsi yang kami gunakan dalam teknologi ini dapat mencakup hal-hal berikut:

- Membantu Anda dalam navigasi,
- Membantu dalam mendaftarkan untuk acara kami, login/masuk, dan kemampuan Anda untuk memberikan umpan balik,
- Menganalisis penggunaan produk, layanan, atau aplikasi kami,
- Membantu upaya promosi dan pemasaran kami (termasuk periklanan berdasarkan perilaku),
- Menawarkan konten pihak ketiga (seperti konten media sosial).

Di bawah ini adalah rincian daftar cookie yang kami gunakan, beserta deskripsinya. Kami mengklasifikasikan cookie dalam kategori berikut:

- Cookies yang Sangat Diperlukan
- Cookie Kinerja
- Cookie Fungsional
- Menargetkan Cookie

Kecuali jika diizinkan oleh hukum yang berlaku, kami menempatkan cookie setelah menerima persetujuan dari Anda melalui spanduk cookie atau pusat preferensi cookie. Anda dapat mengubah pengaturan cookie Anda per kategori cookie (kecuali cookie yang benar-benar diperlukan agar situs dapat berfungsi dengan baik) kapan saja dengan meng-klik tombol “pengaturan cookie” di bawah:

Daftar Kue

Cookie yang Sangat Diperlukan

Cookies ini diperlukan agar situs web dapat berfungsi dan tidak dapat dimatikan di sistem kami. Biasanya hanya ditetapkan sebagai respons terhadap tindakan yang Anda lakukan, yang merupakan permintaan layanan, seperti mengatur preferensi privasi Anda, masuk, atau mengisi formulir. Anda dapat mengatur browser Anda untuk memblokir atau mengingatkan Anda tentang cookie ini, namun beberapa bagian situs tidak akan berfungsi.

Cookie Subgroup	Cookies	Cookies used	Lifespan
.ethiconlive-apac.com	OptanonAlertBoxClosed , OptanonConsent	First Party	365 Days, 365 Days
.google.com	NID, __Secure-xxxxxxx, SID, SAPIID, SSID, SIDCC, APISID, HSID	Third Party	7 Months, 308 Days, 1 Year, 308 Days, 308 Days, 1 Day, A few seconds, Session
accounts.google.com	LSID, __Host-GAPS, __Host-1PLSID, __Host-3PLSID, ACCOUNT_CHOOSER, OTZ	Third Party	308 Days, 729 Days, 308 Days, 308 Days, 364 Days, 364 Days
myaccount.google.com	OSID, OTZ, __Secure-xxxxxxx	Third Party	308 Days, 364 Days, 308 Days

Cookie Kinerja

Cookies ini memungkinkan kami menghitung kunjungan dan sumber lalu lintas sehingga kami dapat mengukur dan meningkatkan kinerja situs kami. Mereka membantu kami mengetahui halaman mana yang paling dan paling tidak populer dan melihat bagaimana pengunjung berpindah-pindah situs. Jika Anda tidak mengizinkan cookie ini, kami tidak akan mengetahui kapan Anda mengunjungi situs kami, dan tidak akan dapat memantau kinerjanya.

Cookie Subgroup	Cookies	Cookies used	Lifespan
.ethiconlive-apac.com	<u>_gid, _ga</u>	First Party	A few seconds, 399 Days

Menargetkan Cookie

Cookie ini dapat disetel melalui situs kami oleh mitra periklanan kami. Mereka mungkin digunakan oleh perusahaan-perusahaan tersebut untuk membangun profil minat Anda dan menampilkan iklan yang relevan di situs lain. Mereka tidak menyimpan informasi pribadi secara langsung, namun didasarkan pada identifikasi unik browser dan perangkat internet Anda. Jika Anda tidak mengizinkan cookie ini, Anda akan mendapatkan iklan yang kurang bertarget.

Cookie Subgroup	Cookies	Cookies used	Lifespan
.ethiconlive-apac.com	<u>_gat_gtag_XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX</u>	First Party	A few seconds

Tautan ke situs web lain

Situs ini mungkin berisi tautan atau referensi ke situs web lain. Perlu diketahui bahwa kami tidak mengontrol teknologi cookie/pelacakan situs web lain dan Kebijakan Cookie ini tidak berlaku untuk situs web tersebut.

Cara Menghubungi Kami

Pelajari lebih lanjut tentang hak-hak Anda sebagai subjek data, siapa kami, dan bagaimana Anda dapat menghubungi kami, dan lain-lain, dalam informasi kami yang disertakan dalam Kebijakan Privasi kami. Jika Anda memiliki pertanyaan, komentar, atau kekhawatiran mengenai Kebijakan Cookie ini atau praktik informasi dari situs ini, silakan gunakan informasi kontak yang disertakan dalam Kebijakan Privasi kami.

Perubahan pada Kebijakan Cookie Ini

Kami dapat memperbarui atau mengubah Kebijakan Cookie ini dari waktu ke waktu. Jika ada perubahan signifikan dan material terhadap Kebijakan Cookie ini, kebijakan yang direvisi tersebut akan diposting di situs ini dan kami dapat memberi Anda pemberitahuan tambahan, dan mungkin meminta persetujuan Anda (jika diperlukan). Kebijakan Cookie ini terakhir diperbarui pada November 2024